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生徒総会を前に、任命式を行いました。各委員

会委員長、室長・副室長から頼もしい目標発表が

ありました。

総会前半では各委員会から後期活動計画の説明

があり、後半では全校話合い活動を行いました。

今回の議題は「置き勉（教科書等の持ち帰り）

の検討」でした。学年ごと輪になって話し合い、

その内容を全体で発表し協議しました。現状維持、

削減、また発表内容に対する質問など、様々な意

見が活発に出されました。

この日に出た意見は、生徒会と関係委員会で協議・整理し、先生方へ提案することにな

っています。よりよい結論をめざして、じっくり話合いを進めていく予定です。

上の写真は、体験の前に受けた講話の場面

です。祝福されて生まれてくる命がある一方

で、失われてしまう命が現実にあることにつ

いてお話しいただきました。どうすることも

できない辛く悲しい出来事ですが、それだけ

に自分の命が健やかに成長して今を生きてい

ること、家族が大切に育んでくれたことに感

謝しなければなりません。看護師の体験を基

にしたお話に、みんな神妙な面持ちで聞き入

っていました。

下の二枚は体験の様子で

す。妊婦体験と人形を用いた

赤ちゃんの世話の体験をしま

した。おかあさん、親の苦労

の一端を理解できたことと思

います。

１１月１日（水）、生徒総会を実施しました。２年生新

リーダー・新組織による活動のスタートです！

１１月１３日（月）、八戸市民病院から看護師

長さんをお迎えして、パパママ体験を行いま

した。

帰校式での生徒の感想（一部抜粋）です。

消防署から３名の方が来校し、３年生に１８０分間、

１・２年生に９０分間の講義・実習を指導していただきま

した。

講義を受けた後、グループに分かれ、消防署の皆さんの

指導を受けながら練習キットを用いた実習を行いました。

実習内容は、倒れていた人を発見したときの対応の仕方

（呼びかけ、救急車要請等の協力依頼等）、心臓マッサー

ジの方法、ＡＥＤの使い方です。３年生は昨年度までの

学びを生かし、一人一人が確実に動けるように繰り返し

実践的な訓練を行いました。

１８０分の講習会を終えた３

年生には「普通救命講習修了証」

が渡されました。いざというと

きのスキルを一つ身に付けるこ

とができました。

11月14日（火）に３年生が、15日（水）に１・２年生が、消防

署員の指導によるＡＥＤ講習会を実施しました。

１１月７日（火）、２学年では、キャリア教育の一環として

市内の企業・大学を見学してきました。

・・・訪問概要・・・
午前：旭光通信システム株式会社
昼食：八戸工業大学 学生食堂
午後：八戸工業大学

①電気電子通信科学
②生命環境科学

今日、工場や大学を見学して多

くのことを知りました。自分が想

像していた環境と違い、大学に行

くこと、働きに行くことは楽しい

ことであり、大切なことであるこ

とが分かりました。大人になって

もたくさんコミュニケーションを

取り、人間関係を大切にしていく

ことは重要だと思いました。

今回の企業見学を通して、礼儀の大切さや仕

事のやりがいを感じました。一番印象に残った

ことは工場見学です。Kyokkoさんは、趣味で働

いている人が多いと聞きました。趣味でやりな

がら人のためになるのはいいな、と思いました。

今回の企業見学では旭光通信システム株式会社

さんや八戸工業大学に行ったことで、いろいろな

知識を知ることができました。旭光通信システム

株式会社では、会社で働くための心構えやお客さ

んに喜んでもらうための働き方など、八戸工業大

学では、自分の進路についていつもよりも深く考

えることができました。今日学んだことは、これ

からも大切になってくると思うので、日々の生活

でも意識していきたいと思います。


